

16 Oyem-Bitam

Bitam/Vie des partis politiques/PDG/Présidentielle/Tournée du ministre Pastor Ngoua N'Neme

Derniers réglages avant le lancement de la campagne

SSB

Bitam/Gabon

TOUS en ordre de bataille pour les Pdgistes de la commune de Bitam qui se sont retrouvés, le week-end écoulé, autour de leur membre du bureau politique, Pastor Ngoua N'Neme, par ailleurs ministre de l'Économie numérique et de la Poste. Objectif: procéder aux derniers réglages avant le lancement officiel de la campagne présidentielle, programmée le 13 août 2016.

Étaient présents à ce conclave, les responsables des structures locales de l'UJPDG et de l'UFPDG ainsi que les secrétaires des comités centraux, les membres statutaires, etc. Aux Pdgistes, le message du membre du bureau politique a été clair: « *Il ne faut pas baisser la garde malgré le contexte politique du moment.* »

Le ministre a dit attendre de ses camarades l'efficacité et la performance sur le terrain, afin que l'aura du Parti démocratique gabonais aille toujours crescendo dans la commune de Bitam. « *Nous avons une obligation de résultats, (...) à travers un choix utile, celui de notre candidat Ali Bongo Ondimba* », a insisté



Photo : SSB

Le membre du bureau politique au quartier Agnizock.



Photo : SSB

Le ministre Ngoua N'Neme ici à Mongomo-2



Photo : SSB

Les femmes commerçantes ont reçu des aides multiformes pour leur activité.



Photo : SSB

Les militants.

Pastor Ngoua N'Neme. Il en a profité pour insister sur le bon fonctionnement des structures de base du parti dans la commune de Bitam. Pour booster davantage le moral des troupes, le ministre Ngoua N'Neme a

remis aux responsables des dites structures de base et ce, en présence de nombreux militants, la somme de cinq millions de francs, don du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, lors de sa tournée républicaine dans la localité.

Dans le même cadre, il a bouclé sa tournée inter-quartiers entamé il y a plus d'un mois. Partout où ce périple l'a conduit, le membre du bureau politique a décliné le même message : la nécessité pour les Bitamois de re-

nouveler leur confiance à Ali Bongo Ondimba qui est, selon lui, à juste titre mieux placé pour améliorer le quotidien des Gabonais, en apportant des solutions appropriées à leurs préoccupations. Durant cette tournée, Pas-

tor Ngoua N'Neme a tenu à manifester, par des valeurs de partage et de solidarité, sa magnanimité. C'est ainsi qu'il a répondu favorablement aux doléances des populations, avec la distribution ici et là des tôles bac, du ciment... Les commerçants ont, quant eux, reçu divers soutiens multiformes. Le donateur a précisé que son geste « *s'inscrit en droite ligne de la politique de partage prônée par le président de la République, qui invite chaque Gabonais ayant des moyens à donner, cultivant ainsi l'esprit de solidarité nécessaire en cette période difficile.* »

Il faut dire que dans la commune de Bitam, les attentes des populations sont multiples. Du reste, l'électrification des quartiers, l'installation des pompes publiques, la construction d'un nouveau marché sont les priorités du moment auxquelles il faudrait y remédier.

Enfin, Pastor Ngoua N'Neme a demandé aux uns et aux autres de ne pas céder aux propos injurieux, à l'exclusion et au repli identitaire. Des maux qui sont des facteurs de division des familles et de retardement du développement de la localité.

Oyem/Vie associative

L'Apack lance ses activités

COE

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION pour l'auto-promotion du canton Kyé (Apack) a procédé, mercredi 3 août dernier, au lancement officiel de ses activités. Le secrétaire général, Symphor Zue Essono, a choisi ce moment historique de son mouvement associatif pour faire la présentation d'Apack, avant de décliner les objectifs poursuivis. C'était en présence du membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) du canton Kyé, Nicolas Beyeme qui s'est réjoui du fait que les jeunes de son canton se soient retrouvés ensemble pour discuter des problèmes de cette circonscription administrative.

Ce dernier s'est dit ouvert à toutes les discussions pour qu'ensemble des solutions soient trouvées dans le cadre associatif. Il a, par ailleurs, assuré ses interlocuteurs de sa disponibilité.

L'association entend s'impliquer dans la campagne pour la présidentielle du 27 août prochain en soutenant les activités du membre du bureau politique

Nicolas Beyeme donc celles du candidat du PDG à la Présidentielle, Ali Bongo Ondimba, partant de l'émergence du canton Kyé. On note, par ailleurs, l'engagement des jeunes pour développer les activités politiques dans le canton.

Concernant les objectifs à atteindre, le secrétaire général, Symphor Zue Essono, a expliqué qu'il s'agit de mettre en place un certain nombre de projets qui permettront le développement du canton Kyé, fédérer tous les jeunes de la contrée autour d'un cadre pour faire des propositions, mettre en place une caisse de solidarité qui recevra les cotisations des membres du bureau exécutif, des membres et sympathisants pour financer tous les projets porteurs de jeunes.

Pour ces grandes vacances, Apack organisera des activités ludiques telles que les tournois de football, la distribution des kits scolaires, la réfection et la réparation des pompes hydrauliques villageoises implantées dans certains villages, et enfin identifier toutes les personnes vulnérables à qui ils remettront des présents et leur permettre de bénéficier des soins médi-



Photo : COE

Le secrétaire général de l'association, Symphor Zue Essono, déclinant les objectifs du mouvement.



Photo : COE

Le membre du bureau politique du canton Kyé, Nicolas Beyeme, répondant aux préoccupations des jeunes.

caux appropriés ainsi que des médicaments à moindre coût.

Pour être plus près de leurs compatriotes, chaque village - le canton en compte une vingtaine - de Kyé se verra doté d'une cellule de l'Apack, avec pour but de mieux s'imprégner des difficultés rencontrées par les populations villageoises.

Les jeunes du canton Kyé, présents à cette cérémonie, ont émis un certain nombre de doléances pour le développement de leur contrée et qui se résument en : l'interconnexion des villages du canton, la livraison des infrastructures routières, l'investissement



Photo : COE

L'artiste Diane Amédée a été mise à contribution pour la réussite de la manifestation.

dans les structures sanitaires (dispensaires) surtout en personnel et en

médicaments, l'électrification du canton et, enfin, l'union du canton sans dis-

inction aucune pour parvenir à un meilleur développement.